

Hoy, en el debate en Pleno de la Moción del Grupo Popular

El PP reclama al Gobierno que ponga a disposición de las autonomías los 18.000 millones de los fondos europeos que ha sido incapaz de ejecutar

- El diputado del GPP Francisco Conde critica la gestión de dichos fondos por parte del Gobierno y exige que la distribución de estos 18.000 millones se haga previo consenso con las CCAA, en el marco de la Conferencia Sectorial del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia
- Subraya que se trata de “una propuesta realista” con el objetivo de evitar la devolución a Europa de fondos que son de todos los españoles y de mantener la capacidad inversora de España, garantizando que las aportaciones Next Generation lleguen a las pymes y a las familias
- Recalca que el Gobierno no puede culpar al resto de Administraciones de lo que es “de su exclusiva responsabilidad”. “Solo se han adjudicado uno de cada cuatro euros de los 163.000 millones disponibles (24,54%), los fondos no han mejorado la productividad por trabajador, que en España está casi dos puntos por debajo de 2018, y no han logrado transformar nuestro modelo productivo”, explica
- También reclama al Ejecutivo que remita al Parlamento el Plan Fiscal Estructural a medio plazo exigido por la nueva gobernanza económica europea, para poder incorporar aportaciones y someterlo a validación en la Cámara antes de que su envío a la Comisión Europea
- “¿No les parece razonable poder incorporar aportaciones y validar el plan que va a comprometer para los próximos 4 o 7 años al Gobierno central actual y a los siguientes, así como a todos los Ejecutivos autonómicos y locales actuales y siguientes, antes de remitirlo a Bruselas?”, pregunta a los Grupos Parlamentarios
- Resalta que la fecha máxima para la presentación del plan que “marcará los objetivos presupuestarios, reformas e inversiones para las dos próximas legislaturas” expiró el pasado 20 de septiembre, por “las circunstancias excepcionales de un Gobierno precario, sin mayorías, que no ha sido capaz de presentar el presupuesto de 2024 y que, hoy mismo, ha evidenciado su incapacidad para aprobar los objetivos de estabilidad para 2025”